
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

自由研究ガイダンス 

７月１１日 野村の奥田さんにおいでいただ

いて、３年生～６年生が、夏休みの自由研究

について教えていただきました。今日は、実

際に空気ほうを使っての実験をしてみて、ど

のようにまとめたらよいのかの説明をお聞き

しました。空気ほうの穴の直径が５センチ・

１０センチ・１５センチでは、空気の出方も

違うのですね。 

 「実際に自分で調べてみることが大切で

す」と奥田さん。 

 職員室の前の「なんだコーナー」には、今

日は、カブトムシとノコギリクワガタがいま

した。毎朝、登校したら、「なんだコーナ

ー」をチェックしてから教室に行く１年生も

います。 

「なんだ？」「なんでかな？」「調べてみよ

う」と考えられる子どもたちが育っていま

す。 

 

PTA主催 朝ごはんプロジェクト 第１弾 

７月６日 「我が家の朝ごはんカード」がたくさん集まりました。昨日の TA 常任委員会で、「いい

ね！朝ごはん」の選定と、豪華景品をかけての大抽選会を行いました。 

 見事「いいね！朝ごはん」に選ばれたのは、１年生保護者と４年生保護者でした。大抽選会では、

PTA会長など６人がくじをひきました。当たった６人には、役員さんが用意してくださった景品が届き

ます。 

本日の給食時間に校内放送で、「いいね！朝ごはん」受賞者と抽選会当選者を発表しました。教室か

ら拍手が聞こえてきました。 

みんなで元気に朝ごはんを食べようと考えてくださった「朝ごはんプロジェクト」。おうちで朝ごはん

の話がたくさんできるといいですね。 

 今回集まった朝ごはんカードは、個人懇談時に掲示します。ご覧ください。 

 第２弾のプロジェクトも楽しみです。 

 

６年生 川
かわ

湊
みなと

 楢を語る会 

７月１日 近長の姫田さん、鳥越さんにおいでいただいて、今から約４００

年前の楢の様子のお話を聞きました。高瀬舟の船着き場だった楢。その高瀬

舟がつないだ絆が、今の成名小学校につながっているという壮大な歴史物語。

６年生だけでなく、聞いていた教員も、お話の中に引き込まれ、もっともっ

と調べていきたいなあと思えた時間になりました。 

 本日のテレビ津山で、放映される予定です。津山朝日新聞にも近日中に掲

載される予定です。 

３年生 朝ごはんの 

はたらきは？ 

６月３０日 タイミングよく、

３年生は、大森先生と朝ごはん

のはたらきについて学習しまし

た。 

朝ごはんには、３つの働きがあ

ります。「頭のスイッチ」「体

のスイッチ」「おなかのスイッ

チ」です。３つのスイッチをオ

ンにするためには、いろいろな

種類の食品をとることが大切で

す。 

おうちの人と一緒に、３つのス

イッチをオンにする朝ごはんに

挑戦してみましょう。 

 

なかよし集会 ６月２２日 運営委員会が計画してくれたなかよし集

会。劇を見たあと、その劇をテーマに、縦割り班で話し合うという難しい

ことにチャレンジしました。 

「どうやったらみんなが楽しく遊べたのか」について、１年生から６年生

まで一緒になって、自分の考えを話したり、友だちの考えを聞いたりし

て、真剣に考えました。みんなの前で自分の考えを発表している１年生も

いました。 

 話し合いができるということは、人を大切にしているということです。

これからも、まわりの人を大切に、みんなで気持ちのよい学校を作ってい

きましょう。 

 

読書パズル 続々完成！！ 

６月２２日 

 梅雨の読書週間の取組として、図書委員さ

んが「読書パズル」を始めてくれています。

図書の本を借りると、パズルのピースがもら

え、学年のパズルが完成していきます。 

 １年生・３年生は、すでに１枚完成。２年

生は、すでに２枚も完成しているそうです。 

 読書パズルの取組は、今週中。がんば

れ！！高学年！！ 

 

1年生 あじさい坂へ ６月２０日 １年生が楢のあじさい坂へ出かけました。色とりど

りの、大きなあじさいが咲いていました。あじさいの前で、全員そろってはいポーズ。朝一番に気

持ちのよい時間が過ごせました。 

 今年も楢の中尾町内会長様が「そろそろ咲いているよ。」と声をかけてくださいました。いつも

小学校のことを考えてくださり、ありがとうございます。 

 

救急法講習会 

６月７日 津山消防署の方においでいただき、PTA主催 救急法講習

会を行いました。大勢の保護者の皆様と教員とで、命を守るための救

急法を学習しました。３年ぶりに大切な講習会ができてよかったで

す。 

 PTA 保健体育教養部の保護者の皆様、ありがとうございました。 

 


